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تحميل برنامج فوكس ريدر Foxit Reader 8 مجانا للكمبيوتر


ويعتبر برنامج فوكست ريدر  Foxit Reader  أقوى وأفضل برامج فتح وعرض وطباعة  كافة ملفات البى دى إف بسرعة عاليةووالقدرة وعلى التعديل بداخلة و مع إضافة الشروحات اللازمة ومشاركة المحتوى على الشبكات الاجتماعية من مصمم  تلبية احتياجات المؤسسات والمنظمات ا,لحكومية و سهوله نشر الوثائق والمستندات الهامه كملف PDF ، يتميز برنامج Foxit Reader بسرعةوالأداء العالية أسرع ثلاث مرات و  أي برنامج بي دي إف أخر و من صغر حجمه وسهولة استخدامه وعدم التأثير على سرعه النظام  من إمكانية تغيير وحجم الخط وتكبير وتصغير الملف و  عمل التدقيق الإملائي للنصوص إمكانية تحرير مستندات بى دى إف مع توفير خاصيه البحث بسهولة داخل الملفات والمستندات وإمكانية نسخ الصور وأجزاء من الملف ومن البرنامج متوفر مجانا لجميع إصدارات الويندوز ويحتاجه الكثير ومن مستخدمي الكمبيوتر ولسهوله فتح وقراءة الملفات الإلكترونية PDF والوثائق والمستندات  نمن المواقع الإلكترونية المختلفة .


"تحميل برنامج Foxit Reader 8 لفتح و قراءة ملفات البي دي اف PDF"
برنامج Foxit Reader 8 تستطيع من خلالة إضافة الصور ومقاطع الفيديو والمستندات ومع  المرفقة الى مستندات البى دى إف ومع التحكم فى إعدادات الصور المرفقة مع سهولة تحويل مستندات البى دى إف الى مستندات نصية وامكانية تشفيرة المستندات للحفاظ ولى الخصوصية وفتح المجلات والملفات الالكترونية ومن مواقع الانترنت المختلفة وطباعه الصفحات والمطلوبة بسرعه عالية وادخال التعديلات  من  ملفات البى دى إف بسهولة وتم إصلاح عيوب فتح ملفات البى دى إف المعطوبة.


تحميل برنامج Foxit Reader 8 مجانا للكمبيوتر




تحميل برنامج فوكسيت ريدر لإنشاء ملفات بى دى إف
برنامج Foxit Reader يعمل على فتح وعرض وتحرير ملفات بى دى إف بسهولة ، يساعدك البرنامج فى انشاء ملفات بى دى اف بالاضافة الى امكانية تحويل ملفات الميكروسوفت اوفيس مثل الوورد والاكسيل والباوربوينت الى ملفات PDF ، يسمح لك البرنامج بادخال الملفات والصور والفيديوهات داخل صفحات بى دى إف ، واجهة البرنامج تتمتع بالبساطة وتوفر جميع الادوات اللازمة لاستخدامه مما يتيح للمستخدمين تعليمه بسرعة ، يدعم البرنامج الشاشة التى تعمل باللمس مما يسهل استخدام البرنامج على جميع الاجهزة التى تعمل باللمس.


 تستطيع من خلال تثبيت برنامج فوكسيت ريدر على الكمبيوتر فتح جميع ملفات البى دى اف التى تصلك عبر البريد الالكترونى وجميع الوثائق الموجودة على الكمبيوتر بالاضافة الى طباعة الصفحات من ملف بى دى إف او طباعة الملف كله ، يضم البرنامج محرك بحثى قوى يساعدك فى البحث عن الكلمات او الجمل داخل ملف بى دى إف بسرعة عالية ، يمكنك ملء الاستمارات والنماذج ذات صيغ بى دى إف وارسالها عبر الانترنت بسهولة ، يساعدك البرنامج فى فتح وحفظ الملفات بى دى إف من على مواقع الانترنت المختلفة مثل  ون درايف،  جوجل درايف،  دروب بوكس،  بوك.


 يوفر البرنامج العديد من ادوات التعليق التى تساعدك فى كتابة تعليقاتك على  المستندات بخط واضح مع توفير الكثير من الاشكال الهندسية مثل المربعات والدوائر والسهام التى تجعل ردود الفعل أكثر فعالية ، يقوم البرنامج بادارة التعليقات من خلال عرض جميع التعليقات على المستند الخاص بك بسرعة ، يمكنك اضافة اللوجو خاص بك لوضعة على صفحات ملف بى دى إف بالاضافة الى توفير الكثير من الطوابع التى يمكنك استخدامها داخل البرنامج ، يمكنك التوقيع على وثائق بى دى إف بخط اليد الخاص بك كما يمكنك الاحتفاظ بتوقيعك على الكمبيوتر لوضعه مباشرة على ملفات بى دى إف.


من ابرز مميزات البرنامج:

	1. فتح وتحرير وانشاء ملفات بى دى إف.
	2. كتابة التعليقات على صفحات بى دى اف.
	3. البحث عن الكلمات والجمل بسهولة.
	4. اضافة اللوجو و التوقيعات على صفحات PDF.
	5. تحويل ملفات الاكسيل والوورد الى بى دى إف .
	6. ملء الاستمارات ذات صيغ بى دى اف.
	7. فتح ملفات PDF من على مواقع الانترنت مباشرة.






نبذة عن برنامج Foxit Reader :
Foxit Reader هو برنامج يسمح لك بإنشاء وعرض وطباعة الكتب وملفات الـ Pdf، وهذا التطبيق أصغر من أدوبي أكروبات، ويعتبر هذا البرنامج من البرامج القوية والتى تعتمد على مواد النظام وإمكانياته بشكل كبير.


ويعتبر برنامج Foxit Reader مرن تماماً، حيث يمكنك تغيير الكيفية التى يبدو بها الملف وتغيير وضع القراءة أو عكس النصوص وتدويرها، كما يمكنك من جعل الكتابة فى عرض الشاشة كاملة أو متناسقة من حيث الإطار، ويمكنك التمرير بين الصفحات بسهولة أو عرض أكثر من صفحة واحدة على الشاشة.


وسواء كنت مسهتلك أو صاحب أعمال تجارية أو وكالة حكومية أو مؤسسة تعليمية، أو حتى تحتاج لقراءة وإنشاء وثائق Pdf وملء إستمارات أو تنسيق كتاب أو غيرة من الأعمال المشابهة؛ فبرنامج Foxit Reader هو ما تبحث عنه.


وإعتباراً من 2015 أصبح برنامج Foxit Reader متاح لويندوز فيستا وفى وقت لاحق من نفس العام؛ أصبح مناسب لنظام الـ IOS الخاص بشركة ابل، وأصبح مناسب كذلك لويندوز RT والأندرويد وويندوز موبايل.


وبرنامج Foxit Reader من إنتاج شركة Foxit Software, Inc المتخصصة فى مجال البرمجة، وتتولى الشركة تحديث البرنامج سنوياً وإطلاق مميزات جديدة وتلافى العيوب السابقة فى إصدارات البرنامج.


مميزات برنامج Foxit Reader :

	الأدوات :


يوجد داخل برنامج Foxit Reader مميزات رائعة تستطيع الحصول عليها من أدوات البرنامج، فيمكنك تدوير النص أو التحديد بلون معين على جزء من النص أو إضافة روابط داخل النص أو إضافة صور أو خلفية للصفحة أو أشياء كهذه عبر ضغطة بالماوس!



	اللغة :


برنامج Foxit Reader متوفر بما يقارب 35 لغة، ومن ضمن تلك اللغات اللغة الإنجليزية واللغة الفرنسية واللغة الألمانية واللغة البرتغالية واللغة الإيطالية واللغة الروسية واللغة الأسبانية واللغة العربية واللغات الرئيسية الأخرى واللغات واسعة الإنتشار.



	نظم التشغيل :


برنامج Foxit Reader متوافق مع العديد من نظم التشغيل، فعلى سبيل المثال تستطيع الإستمتاع بالبرنامج إذا ما كنت تستخدم ويندوز 7 أو لينكس أو ماك أو إس أو نظام الآى أو إس ونظامى الأندرويد والويندوز فون.



	المساحة :


يتميز البرنامج بصغر مساحتة الأمر الذى يسهل من مهمة تحميل البرنامج وتجربتة، فمساحة البرنامج ككل 59 ميجا فقط!



	السرعة :


برنامج Foxit Reader أسرع بكثير من برنامج Adobe Reader ويعتبر فى نصف مساحة البرنامج تقريباً مع معظم مميزاته وأكثر، ونتج عن ذلك سرعة فتح الملفات وسرعة إستجابة البرنامج للأوامر المختلفة.



	الإنسيابية فى التصميم :


الشاشة الرئيسية للبرنامج سهلة الإستخدام، ويوجد عدد من القوائم فى الأعلى يمكنك إظهارها أو إخفائها حسب إرادتك، ويمكنك الوصول بسهولة إلى الأدوات المساعدة مثل حجم النص أو أدوات البحث عن الكلمات أو تحديد النص أو تدويرة.



	إضافة الملاحظات :


يمكنك تطبيق Foxit Reader من إضافة تعليقات داخل الصفحات التى تقرأها، فبإمكانك كتابة الملاحظات التى تداعب أفكارك أثناء القراءة حتى لا تنساها.



	مشغل الملتميديا !


يحتوى برنامج Foxit Reader الرائع على ميزة إضافة صور أو الروابط أو الصور المتحركة والميديا داخل ملفاته، إذ أن البرنامج يدعم ملفات الملتميديا.



	التواصل الإجتماعى :


من أهم مميزات البرنامج حديثاً هى إحتوائه على أدوات تدمج تويتر والفيس بوك وميكروسوفت شير بوينت وتطبيقات أخرى على هيئة نصوص يمكنك قرائتها!



	فتح الملفات :


يمكنك فتح أكثر من ملف فى نفس التوقيت عبر برنامج Foxit Reader حتى تتمكن من مقارنة النصوص أو البحث عن المعلومات بشكل أسرع.



	المجانية :


يوجد إصدارات مجانية من البرنامج تتمتع بمعظم مميزات البرنامج، لذا فيمكنك تجربة البرنامج والتمتع بخدماته بدون مقابل.
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Download Foxit Reader to create PDF files
Foxit Reader program works to open, view and edit PDF files easily, the program helps you in creating PDF files in addition to the ability to convert Microsoft Office files such as Word, Excel and Powerpoint to PDF files, the program allows you to enter files, images and videos inside PDF pages, The program's interface is simple and provides all the necessary tools for its use, which allows users to teach it quickly. The program supports the touch screen, which facilitates the use of the program on all touch devices.


 By installing Foxit Reader on the computer, you can open all PDF files that you receive via e-mail and all documents on the computer in addition to printing pages from a PDF file or print the whole file, the program includes a powerful search engine that helps you search for words or Sentences inside a PDF file at high speed, you can fill in forms and forms with PDF formats and send them over the Internet easily, the program helps you to open and save PDF files from different websites such as OneDrive, Google Drive, Dropbox, Facebook.


 The program provides many comment tools that help you write your comments on documents in a clear line while providing many engineering shapes such as squares, circles and arrows that make reactions more effective, the program manages comments by displaying all comments on your document quickly, you can add logo Your own to put on the pages of the PDF file in addition to providing a lot of stamps that you can use within the program, you can sign your PDF documents in your own handwriting and you can also keep your signature on the computer to put it directly on the PDF files.


Among the most prominent features of the program:
1. Open, edit and create PDF files.
2. Write comments on PDF pages.
3. Search for words and phrases easily.
4. Add logo and signatures to PDF pages.
5. Convert Excel and Word files to PDF.
6. Fill out PDF forms.
7. Open PDF files from websites directly.


About Foxit Reader:
Foxit Reader is a program that allows you to create, view, and print books and PDFs, and this application is smaller than Adobe Acrobat, and this program is one of the powerful programs that rely heavily on system materials and capabilities.


The Foxit Reader program is completely flexible, where you can change how the file looks and change the reading mode or reverse texts and rotate them, as you can make writing in the width of the screen full or consistent in terms of frame, and you can scroll between pages easily or view more than one page on the screen.


Whether you are a consumer, business owner, government agency, or educational institution, or even need to read and create PDFs, fill out forms, or format a book or other similar business, Foxit Reader is what you are looking for.


As of 2015, Foxit Reader became available for Windows Vista and later in the same year; it became suitable for Apple's IOS system, and it also became suitable for Windows RT, Android, and Windows Mobile.


The Foxit Reader program is produced by Foxit Software, Inc, a company specialized in programming. The company updates the program annually, launches new features, and avoids previous defects in program versions.


Foxit Reader features:
Tools :
Inside the Foxit Reader program, there are great features that you can get from the program's tools. You can rotate the text or select a specific color on a part of the text, add links inside the text, add pictures or background to the page, or things like that with a mouse click!


The language :
Foxit Reader is available in approximately 35 languages, among which are English, French, German, Portuguese, Italian, Russian, Spanish, Arabic, and other major languages and widely spoken languages.


Operating Systems :
Foxit Reader is compatible with many operating systems, for example you can enjoy the program if you are using Windows 7, Linux, Mac OS, iOS, Android, and Windows Phone.


Area:
The program is characterized by its small area, which facilitates the task of downloading the program and its experience, as the space for the program as a whole is only 59 MB!


the speed :
The Foxit Reader program is much faster than the Adobe Reader program and is considered in about half of the program’s space with most of its features and more, and this resulted in the speed of opening files and the speed of the program's response to different orders.


Streamlined design:
The main screen of the program is easy to use, and there are a number of menus at the top that you can show or hide according to your will, and you can easily access utilities such as text size, word search tools, text selection or rotation.


Add notes:
Foxit Reader enables you to add comments within the pages you read, so you can write notes that flirt with your thoughts while reading so you don't forget them.


Multimedia player!
Foxit Reader is a wonderful program that includes the addition of images, links or animations and media within its files, as the program supports multimedia files.


Social Media :
Among the most important features of the program recently are that it contains tools that integrate Twitter, Facebook, Microsoft Sharepoint and other applications in the form of texts that you can read!


Opening files:
You can open more than one file at the same time via Foxit Reader so that you can compare texts or search for information faster.
Freebies:
There are free versions of the program that enjoy most of the features of the program, so you can try the program and enjoy its services for free.
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